
令和3年度豊中市PTA連合協議会・第8回役員会 

Think Different 2021 

〜夢を叶える、未来のために今できることにチャレンジしよう！〜 

 

12月13日（月）19時〜＠教育センター 

次第 

（進行：社会教育課） 

 

１．会長あいさつ                            吉田会長 

 

２．各ブロックより報告 

  小学校北部ブロック                      水野ブロック長 

  小学校東部ブロック                      内村ブロック長 

  小学校中部ブロック                      仙崎ブロック長 

  小学校南部ブロック                      瀧川ブロック長 

  中学校北部ブロック                       森ブロック長 

  中学校南部ブロック                      柴副ブロック長 

  副会長会                             竹田委員長 

 

３．議題案件 

   ・2/5（土）PTA大会の概要                 （株）カクタス 

 

４．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・事務局から連絡 

   ・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時〜教育センター 

 

５．閉会あいさつ                            会長代行 

 

やるからには、豊中市の連Pを観た人に、“あいつらはただの保護者らしいけど、バリバリだよね”

って言わせたいよね。色っぽくありたいです。        N.YOSHIDA 

 

やるからには、ライヴを観た人に、“矢沢は60らしいけど、バリバリだよね”って言わせたいよ

ね。色っぽくありたいです。                   E.YAZAWA 

 



豊中市 PTA 連合協議会・第８回役員会 議事概要 

 

開催日時：12月 13 日（月）19 時〜21時15分 

開催場所：教育センター研修室 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

吉田会長（庄内さくら）、仙崎会長代行（豊島）、 

中尾広報委員長（島田）、竹田副会長会委員長（16中）、 

山本副会長会副委員長（15中）、後藤生活安全委員長（13中）、 

水野生活安全副委員長（刀根山）、柴副会長（7中）、 

西田顧問（桜井谷） 

〈豊中市教育委員会〉 

島津副主幹、佐々本主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

吉田会長から、本日はPTA大会について議論する。また、昨年度に続いて今年度も

映像配信等の委託をお願いする(株)カクタスの山本様にアドバイスを受けながらPTA

大会の内容を決めていきたい旨、挨拶があった。 

 

２．各ブロックより報告 

  後藤生活安全委員長から、12月10日に庄内さくら学園で北部南部合同の中学校

PTA会長会を開催した。北部（15中）南部（4中）で開催されたそれぞれの研究大会

の発表を行った。また、「コロナ禍でのPTA活動」「役員選出」「PTAを楽しむため

の工夫」について、5テーブルに分かれてディスカッションしていただき盛況に終わ

った旨、報告があった。 

  吉田会長から、自己紹介はグループlineを通じて事前に行っていたので、当日は円

滑に進行できた旨、報告があった。 

  併せて、2023年度から中学校ブロックを1つ、小学校ブロックを3つにすることを

中学校会長会の中でも承認された旨、報告があった。 

  竹田副会長会委員長から、今後の副会長会の開催方法（全体・ブロックごと）に

ついて、今回の合同会長会を参考にしたい旨、発言があった。 

  吉田会長から、各回の開催方法については各幹事校が決定すればいいと思う旨、

発言があった。 

  仙崎会長代行・小学校中部ブロック長から、ブロック会長会での情報交換のおか

げでブロック内の単Pでキャンドルナイトを順調に実施することができた、改めてブ

ロック会長会の必要性を痛感した旨、報告があった。 

 

 

 



３．議題案件 

・2/5（土）PTA大会の概要 

   吉田会長から、2月5日（土）PTA大会の概要について、オンラインYouTube配

信で開催し以下のような次第と役割分担で実施する提案があり承認された。 

   ⓵連P会長あいさつ ⓶市長あいさつ ⓷教育長あいさつ 

   ⓸PTA成功事例発表（団体・委員会・イベント・ブロック） 

   ⓹小学校会長セッション（ZOOM参加、役員と希望する会長がリアル参加） 

   ⓺中学校会長セッション（ZOOM参加、役員と希望する会長がリアル参加） 

 

   ・チラシ作成（西田・水野）    

・アンケート作成（田中・森） 

   ・各表彰校選考（後藤・内村・足立・松田）      

・小学校会長セッションの5つの質問（仙崎・伊関） 

・中学校会長セッションの3つの質問（後藤） 

  ・記録係（竹田・山本）      

・振り返り会（中尾・柴・瀧川） 

   

  (株)カクタス山本様から、⓸PTA成功事例発表（合計8団体）はそれぞれの紹介

アナウンスはするが、連P会長からの表彰状の受け渡し等の儀式的なものは代表1

人で、発表は2団体で予定したい。⓹⓺小中学校会長セッションは3つぐらいのテ

ーマを用意して、吉田会長を司会の中、リアル参加者数名と10〜25名程度のズー

ム参加者とで議論を交わす流れを計画したい。 

 

  吉田会長から、以下のような内容で実施する提案があり承認された。 

 ・⓸PTA成功事例発表（団体・委員会・イベント・ブロック）について、次回の役

員会までにブロックからそれぞれの推薦（団体・委員会・イベント・ブロック）

を挙げていただき、次回の役員会で小中学校それぞれの表彰校を決定する。当

日に発表いただく2団体（うち1団体は表彰状を受取る）も決定する。 

 ・推薦文をGoogleフォーム（仙崎さん）に掲載して、単P会長に送付するので、1

月7日締切りで回答をいただき、その集計表を見て次回の役員会で決定する。 

 ・表彰される8団体のうち発表する2団体を除いた6団体の推薦文の抜粋を当日のア

ナウンスや後日に連Pホームページ等で紹介する。 

 ・⓹⓺小中学校会長セッションについて、事前に各単Pの会長に案内文（ズームの

出欠伺い）と質問（テーマ：小学校5つ・中学校3つ）を送付し、良い回答を頂

いた単P会長数名に当日リアル参加の依頼をする。 

 ・小学校5つの質問（仙崎さん）、中学校3つの質問（後藤さん）、案内文（吉田

さん）をGoogleフォーム（仙崎さん）に掲載して、12月20日頃にブロックの会

長グループlineと事務局から単P会長へのメールから送付する。 

 ・小学校セッションは40分、中学校セッションは20分を目安とする。 



 ・リアル参加者数名のバックにズーム参加者のスクリーンを配置する形式で開催

し、相互的に議論でき、視聴者も視聴しやすいものとする。 

 ・発言者の時間制限（30秒）を様々な形で設定する。 

 

事務局から、撮影場所の大会議室の他に、(株)カクタスのスタッフ様、連P役員

の控室等として会議室2・3・4を予約している旨、報告があった。 

 

４．その他 

・事務局から連絡 

  豊中市人権教育推進委員協議会（人権協）事務局から、PTAへの人権協委員選 

出協力依頼の方法について相談があった。西田顧問、吉田会長より、その方法の

一つとして、事前に各単位PTAに委員選出に際しての課題等を聞き取ったうえで、

希望に応じて個別訪問してはどうかとのご意見をいただいた。 

   

・次回開催日程 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、1月19日（水）19時〜教 

育センターで「第９回役員会」を開催することとした。 

 

５．閉会あいさつ 

  仙崎会長代行から、連P活動の集大成であるPTA大会に向かって準備していきたい

旨、挨拶があった。 


